

### Apostolat de la Prière

— o —

Intention générale pour janvier 1912: *Les zélateurs et les zélatrices du Cœur de Jésus.*

L'*Apostolat de la Prière* est une Ligue de zèle, destinée à répandre dans le monde la dévotion au Sacré Cœur, à promouvoir de plus en plus la gloire de Dieu et le salut des âmes. Cette tâche incombe à tous les associés, mais elle regarde surtout une élite: *les Zélateurs et les Zélatrices du Cœur de Jésus*. C'est à eux qu'il appartient de grouper les chrétiens dans les cadres très souples de notre association, de les former peu à peu à la vie chrétienne en leur apprenant à prier, puis de les amener aux œuvres de zèle et de piété. Dans tous les Centres paroissiaux de l'*Apostolat de la Prière*, il devrait y avoir un conseil de zélateurs ou de zélatrices, se réunissant tous les mois, conformément à nos *Statuts*, pour délibérer sur l'état de l'œuvre et assurer ses progrès.

#### OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR JANVIER

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les zélateurs et les zélatrices vous fassent connaître et aimer avec un zèle chaque jour plus grand.

*Résolution apostolique*: Je prendrai à cœur ma fonction de zéléateur ou de zélatrice du Cœur de Jésus.

### Pie X et la France

— o —

Le 29 novembre, N. S. P. le Pape remit la barrette cardinale aux treize nouveaux cardinaux qui se trouvaient à Rome. En réponse à une adresse lue par le cardinal Falconio, Sa Sainteté a répondu par un discours remarquable, dont nous extrayons un passage relatif à la France. On trouvera que